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La  Concejalía  de  Inversiones  y  Servicios  Públicos
Sostenibles del  Ayuntamiento de Elda, en colaboración
con la Concejalía de Seguridad Ciudadana y Movilidad
Sostenible, están realizando un carril bici y a pie en el
tramo de la avenida de Ronda que conecta con la
zona de La Jaud en dirección a la Peña del  Sol.
Concretamente desde la Plaza del Ejército Español hasta
la glorieta de la calle Camino del Carril.

De ese modo, el Ayuntamiento de Elda “reafirma su
apuesta  por  la  movilidad  sostenible  en  un  lugar
altamente  transitado  por  peatones,  en  su  mayoría
menores,  al  contar  con  varios  colegios  e  institutos

públicos,  el  polideportivo  Ciudad  de  Elda  y  el
Conservatorio de Música Ana María Sánchez".  En esta
zona  hay  una  alta  densidad  de  peatones  y  ciclistas
durante los fines de semana, por lo que era necesario
crear  un  espacio  para  que  las  personas  puedan
transitarla con seguridad ante los vehículos a motor, pues
en este punto en los últimos meses se han producido
varios  accidentes  de  tráfico  sin  que  se  tuvieran  que
lamentar víctimas, afortunadamente.

De ese modo, se pocederá al pintado de las marcas
viales  tanto  del  carril  para  bicicletas  como el  de
personas  a  pie,  la  instalación  de  la  señalización
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vertical y horizontal, así como el balizamiento para
separar la ciclovía de los vehículos a motor.

“La movilidad de las personas es un factor a tener muy
en cuenta, porque cada día miles de eldenses demandan
más  espacios  en  los  que  caminar  o  realizar  alguna
práctica deportiva con seguridad, tanto en compañía de
amigos como de menores”, ha señalado el concejal de
Inversiones  y  Servicios  Públicos  Sostenibles,  José
Antonio Amat, y ha subrayado que “es importante que
en un lugar tan frecuentado por los colegios, institutos e
instalaciones  deportivas  municipales  se  cuente  con  un
circuito urbano que priorice al peatón frente al vehículo
para evitar situaciones de riesgo y tener que lamentar

accidentes”.

El nuevo carril bici se conectará con el que ya está creado en la
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